

# Gracias

NACH

Gracias por vuestro apoyo, si  
Gracias a los que habéis estado ahí desde el día 1...  
Hoy me siento afortunado de poder decirlo  
Y convertirlo en raps para que así podáis sentirlo  
Hoy quiero dar las gracias por existir, por sonreír  
Y celebrar que aún queda mucho por vivir  
Hoy quiero decir gracias por vivir  
Gracias por un día soleado donde poderme divertir  
Gracias por tener conciencia, tener el don  
De hacer rap, ciencia que aboga por la no violencia  
Gracias a mis padres bondadosos que me arroparon con besos  
Voy a hacer sentiros orgullosos, y a mis hermanos por su confianza  
Por enseñarme que la base es el trabajo y la constancia  
No os defraudaré y demostraré, que el pequeño de los Fornés es la gran esperanza  
Gracias por no caer en la maldad y en la ignorancia  
Por nacer en tierra de luz y abundancia  
Gracias por mis momentos de paz sin malas sorpresas  
Por una cama y un plato lleno en mi mesa  
Gracias a la música por poder refrescarme  
Gracias a shuriken y Mos Def por inspirarme  
Gracias hiphop por resurgir y conquistarme  
Única droga que logra calmarme  
Gracias por quejarme sólo de problemas mínimos  
Y a los colegas por sus apoyos y por sus ánimos  
Gracias, gracias, gracias...  
...amigos por dejarme descansar  
Y enemigos por hacerme reaccionar os digo gracias  
Quiero dar gracias por respirar, por poder mirarme al mar y sentirme libre  
Gracias por no tener que disparar balas de ningún calibre  
Gracias por vivir y sentirme invencible  
Quiero dar gracias por ser fuerte en esta lucha  
Por no hacer música de masas porque las masas no escuchan  
Gracias a los míos por seguir detrás  
A mi colega Fran que me sacó de cien mil líos más  
Nach agradece a aquellos que se lo merecen  
A los que con él se alegran y por él padecen  
Arma Blanca, B-boys sin doma  
Grandes MC's y lo que es más importante  
Grandes personas, Elda fué mi cobijo en esta selva  
Habrá respeto y afecto siempre que allí vuelva  
Gracias a la familia Navalón por cogerme sin ninguna condición  
Le digo gracias, a mi hombre Jefe de la M  
Por hacer que el rap no frene  
Entra el dragón, ahora nadie nos puede  
Gracias a los que han colaborado en esta fuga  
Titó, Lírico, Quiroga, Shuga Wuga  
Gracias a los que viven la aventura  
De rimar y mostrar la vida como una arruga  
Gracias a todos mis militantes ahí fuera  
En toda España, en Latinoamérica  
El mundo es nuestro, Hip Hop representamos, Hip Hop...  
Estaba escrito, Poesía Difusa